
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 2329

Prix 1 049 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite - niché au Cœur de la prestigieuse basse californie à cannes, Découvrez

ce magnifique appartement traversant de 82m² situé dans l'une des résidences les

plus  éLégantes  du  secteur.  Cette  résidence  de  grand  standing,  géré  avec

excellence,  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel  et  un  calme  absolu.  l'appartement

s'ouvre  sur  une  éLégante  entré  menant  à  un  vaste  séjour,  offrant  un  espace

généreux et lumineux. Les larges baies vitrées du séjour permettent d'accéder sur

une terrasse exceptionnelle  de  plus  de 25m²,  bénéficiant  d'une vue panoramique

sur le parc de la copropriété. La cuisine ...

Sole  agent  -  nestled  in  the  heart  of  the  prestigious  basse  californie  in  cannes,

discover  this  magnificent  82m²  crossing  apartment  located  in  one  of  the  most

elegant residences in the area. This high-end residence, managed with excellence,

offers  an  exceptional  living  environment  and  absolute  tranquility.  The  apartment

opens  onto  an  elegant  entrance  leading  to  a  spacious  living  room,  providing

generous  and  bright  space.  The  large  bay  windows  of  the  living  room  provide

access  to  an  exceptional  terrace  of  over  25m²,  enjoying  panoramic  views  of  the

condominium's park. The independent, fully ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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